



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 23 de Febrero de 2023 – N.º 1462



ESTE DOMINGO: GRAN CIERRE DE TEMPORADA DE VERANO

La temporada de verano en El Inga tendrá su cierre “simbólico” este domingo con una programación espectacular en la que confluye el Concurso del Mejor Chipá 2023, el Summer Look Moda, y el show musical de Yerba Brava, cierre integral de temporada ofrecido desde la Municipalidad de Goya que concluirá con una fiesta a pura cumbia con este reconocido grupo de nivel nacional.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



23 de Febrero

1807 – Nace el político y periodista porteño Florencio Varela, que combatirá a Juan Manuel de Rosas desde las páginas de El Correo del Plata, y morirá exiliado en Montevideo a los 40 años

1820 – Las provincias de Buenos Aires, Santa Fe y Entre Ríos suscriben el Tratado del Pilar, a instancias de Manuel de Sarratea, Francisco Ramírez y Estanislao López respectivamente; el tratado dispone el cese de las hostilidades y convoca a un congreso constituyente para organizar las provincias de acuerdo con el sistema federal. Es uno de los "pactos preexistentes" a los que alude en su Preámbulo la Constitución Nacional de 1853

1886 – Nace el pintor porteño Antonio Alice, autor de corte académico que representó pictóricamente momentos históricos del desarrollo nacional

1907 – Nace el futbolista porteño Roberto Eugenio Cabecita de Oro Cherro, que descollaría en Boca Juniors convirtiendo 100 goles en 173 partidos, y obteniendo el campeonato nacional en 1931, 1934 y 1935

1927 – Nacen en Villa Cañás las gemelas Mirtha y Silvia Legrand

1958 – El candidato radical Arturo Frondizi gana las elecciones presidenciales

1962 – Durante un discurso en Berisso, fallece en el estrado el candidato radical a gobernador, Crisólogo Larralde



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



ESTE DOMINGO: GRAN CIERRE DE TEMPORADA DE VERANO

La temporada de verano en El Inga tendrá su cierre “simbólico” este domingo con una programación espectacular en la que confluye el Concurso del Mejor Chipá 2023, el Summer Look Moda, y el show musical de Yerba Brava, cierre integral de temporada ofrecido desde la Municipalidad de Goya que concluirá con una fiesta a pura cumbia con este reconocido grupo de nivel nacional.



Cierre simbólico pues culminan los eventos que a lo largo de estos meses se han presentado como un atractivo adicional para turistas y goyanos en este revalorizado espacio, pero que podrán seguir disfrutando de la playa, la peatonal y el paseo gastronómico. Y a lo largo del año con eventuales propuestas que, incluso, el intendente invitó a los goyanos -quienes disfrutaron de manera masiva de este espacio- a hacer oír sus propuestas para sumar a la de por sí atractiva playita, convertida en lugar por excelencia de las familias, amigos y turistas.

Así fue como se informó en el Salón de Acuerdos este jueves por la mañana, con el Intendente Mariano Hormaechea presidiendo la conferencia de prensa y dando precisiones sobre las actividades programadas en torno al cierre de la temporada de verano. Lo acompañaron en esta tarea la emprendedora Dolores Fondón, informando lo concerniente al concurso de chipá; Raúl Enríquez, organizador del Summer Moda Look; y el Director de Juventud Gastón Espinoza, quien se explayó sobre la presentación del espectáculo musical de cierre y memoró buena parte de las actividades de verano que se fueron presentando junto a la Dirección de Turismo.

Como lo definió el intendente, se trata de “un broche final donde estén todos los que de alguna manera fueron los actores principales de lo que aconteció en la playa este tiempo”.

“Pero principalmente dar un espectáculo a la altura de las circunstancias, de los vecinos de la ciudad, para quienes pensamos hacer un cierre de esta naturaleza”, agregó.

CONCURSO DE CHIPÁ

El Concurso del Mejor Chipá 2023 es organizado por el Club de Emprendedores Goya y se realizará el sábado 25 y el domingo 26 de febrero. “Esta segunda edición se va a realizar en playa “El Inga”, en el marco del cierre de la temporada de verano. El año pasado se realizó en Plaza Mitre”, recordó Dolores Fondón.

Al igual que el año pasado se contará con dos categorías, chipa tradicional y chipa saborizado. “Esta 2° edición continuará con la misma modalidad del año pasado” ratificó, y aclaró que quienes participen “deberán llevar las bolitas de masa de chipa hechas y en el concurso solo hornear”.

Hasta el momento hay 15 inscriptos, pero Fondón aclaró que hasta mañana podrán inscribirse los interesados.

El certamen, que cuenta con la colaboración de la Municipalidad de Goya, “está tomando cada vez más envergadura y aspiramos a que pueda instalarse y crecer”, dijo Dolores Fondón.

El ganador tendrá la posibilidad de viajar junto a un acompañante a las Cataratas del Iguazú. Es el premio principal, entre otros donde también se anunció un horno que permitirá incrementar el emprendimiento.

El concurso contará con la participación de un jurado integrado por Isabel Cavalieri, emprendedora gastronómica, dueña de “Isabella”; la



periodista Patricia Benetti; también estará una productora de almidón artesanal y chipacera de la localidad de Manantiales (Mburucuyá), del programa Cocineros del Iberá; Gisela Lezcano del Polo Emprendedor Corrientes; y Osvaldo Tribbia.

Desde la organización establecieron cumplimientos sanitarios para competir.

SUMMER MODA LOOK

El Summer Moda Look se realizará el domingo 26 de febrero, desde las 20,30 horas, con entrada libre y gratuita.

Raúl “Piru” Enríquez explicó que en el evento abundará la moda, pero con contenido artístico y acento local. En este sentido adelantó la presencia del Ballet Municipal a cargo de Ana María Trainini, a cargo de la apertura; también de los ganadores de los Carnavales, emprendedores textiles y un espacio de carácter inclusivo.

“En la apertura se presentarán prendas de vestir de moda. Luego hará su aparición, con una “pasada”, un grupo de chicos; esto es organizado con la coordinadora de Discapacidad, Liza Kammerichs. En la conducción del evento estará Miryam Fleitas”, destacó.

“Los ganadores de los carnavales darán un show, inclusive con baterías, de una duración de unos 10 minutos aproximadamente. Asimismo, en un momento del show saldrán a escena varios talentosos artistas goyanos. También tendrán una participación importante en el escenario los diseñadores textiles de Goya quienes mostrarán sus productos”.

Enríquez recalcó el carácter eminentemente local de esta propuesta que se llama “Summer Look”, y que “para nosotros es algo muy lindo ser parte de este cierre de temporada, por eso quiero agradecer personalmente al intendente”, puntualizó.



DIRECTOR DE JUVENTUD

El Director de Juventud Gastón Espinoza comentó que “este cierre de temporada será espectacular, donde conjugaremos lo que fue el verano en El Inga, con el tema del desfile”.

Espinoza en su repaso de las actividades destacó que “todo lo que se hizo en la playita fue producto local, con bandas de cumbia, raperos, institutos de danzas, rock...”.

“Terminamos el domingo con un mix, vamos a ofrecer el cierre a cargo de Yerba Brava, un grupo de cumbia y esperamos contar con la mayor cantidad de goyanos”, informó.

INTENDENTE HORMAECHEA

“Un verano distinto”. Ese fue el objetivo dijo el Intendente Mariano Hormaechea en relación a las propuestas que se ofrecieron desde el municipio, incluso con el aprovechamiento de espacios revalorizados y que resultaron de gran convocatoria: el parque acuático y la playa El Ingá.

Por otra parte resaltó el objetivo de seguir potenciando los productos turísticos de la ciudad. Una política de aliento al turismo, “entendiendo que ese es el camino que tenemos que seguir para que Goya siga creciendo y es un potencial que le va a dar mucho a nuestra ciudad de Goya”.

El titular del DEM, recordó la convocatoria a todos los prestadores del sector turístico para armar un esquema de trabajo conjunto para que los productos turísticos se puedan potenciar. “Así, durante todo el año hemos mejorado la cantidad de turistas que fueron a la isla Las Damas y de turistas que empezaron a visitar, empezamos a potenciar la oferta turística de paseos guiados,



city tour, de las visitas en bicicleta y otros que ya conocemos”, aseguró el Intendente.

Hormaechea resaltó que se le dio espacio a los emprendedores y artistas y que con el equipo de la Municipalidad se “detectó que hay un

montón de artistas y músicos que tienen mucho para dar pero no se le generan los espacios para mostrarse. Y así arrancamos con el desfile, luego vinieron las bandas de cumbia, el Goya Rock, las escuelas de danzas mostrando lo que hacen”.

COMPROMISO CON LA ECOLOGÍA

Un estudiante del nivel primario del Instituto San Martín, oriundo de Colonia Porvenir, junto a su familia y vecinos rescataron más de 70 tortugas.



Genaro (Gauna), el niño de la iniciativa, es integrante de la Patrulla Ecológica del Instituto San Martín. Por su parte, la docente Andrea Urrutia comentó la felicidad que generó esta acción de salvataje de estos reptiles de una laguna sin agua de nuestra ciudad.

Urrutia explicó: “Camilo y Genaro (Gauna) son dos hermanos, uno del nivel inicial y el otro de 4º grado; nos generó un alto impacto emocional de alegría, es un chico comprometido con la ecología, participa en cada uno de los proyectos de la institución”.

VALORES FAMILIARES Y EDUCATIVOS

“Nos enviaron las fotos y resultó algo fuerte al recibir esas imágenes. La Laguna Verde, situada en Colonia Porvenir, hasta el mes de octubre tenía agua y de repente se quedó sin ese elemento. La familia de Genaro llevaban a darle de beber a sus

caballos cuando encontraron a las tortugas, la primera reacción fue adoptarlas como sus mascotas, y aconsejado por sus padres y de acuerdo a los valores adquiridos en la educación decidieron buscar un lugar con agua, siendo más de 70 las tortugas rescatadas, llevadas a otra laguna y en la Cascadita”.

“El agua las revivió, fueron trasladadas en carretillas, ayudados por los vecinos pudiendo insertarse en otra laguna con un mejor hábitat”, siguió narrando.

“Como parte de la Patrulla Ecológica nos sentimos muy orgullosos de la actitud de la acción de rescate y cuidado de estos animales”.

CAMBIO DE ACTITUDES PARA TRANSFORMAR EL MUNDO

Finalmente expresó sus deseos: “Si nos unimos las escuelas y las familias podremos lograr grandes cambios, podemos cambiar el mundo, a partir de estas acciones en nuestros lugares comunes generando un alto grado de compromiso en nuestros chicos, de allí la esperanza de poder transformar y cambiar actitudes y hábitos”.

CURSO DE MANIPULADOR DE ALIMENTOS

Este viernes 24 de febrero la Dirección de Bromatología ofrece en la Casa del Bicentenario y en dos horarios esta capacitación.



Curso de Manipulador de Alimentos.

La Dirección de Bromatología del Municipio informó que la capacitación para los manipuladores de alimentos se realizará en dos horarios: por la mañana de 9 a 11 y por la tarde de 15 a 17.

El curso está destinado a las personas que realicen actividad en cadena de alimentos.



14° TRIATLÓN CIUDAD DE GOYA

Se viene una nueva edición del Triatlón Ciudad de Goya, con sorpresas y nuevas aventuras.



La Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Deportes, organiza para el 11 y 12 de marzo la 14° Edición del Triatlón Goya Ciudad 2023. Se entregarán medallas Finisher a todos los participantes.

Desde la organización informaron que se toma el año cumplido durante el 2023. Un equipo de dos a tres participantes, cada uno debiendo completar al menos un tramo de natación, ciclismo o pedestrisimo.

Distancias y Modalidades:

1. Triatlón Infantiles (Kids).

2. Triatlón por Equipos: (Distancia: 1,5 km. natación; 20 km. ciclismo; 5 km. trote).

- Damas.

- Caballeros.

- Mixto.

3. Triatlón Individual: (Sprint y Súper Sprint).

Sprint: (1,5mt. 20km. 5km).

Categorías:

14 a 15 años

16 a 17 años.

18 a 19 años

20 a 29 años.

30 a 39 años.

40 a 49 años.

50 a 59 años.

+ 60 años.

Súper sprint: (450 mts., 10 km y 2.5km) (Rueda fina y MTB).

Categorías:

14 a 15 años

16 a 17 años.

18 a 19 años

20 a 29 años.

30 a 39 años.

40 a 49 años.

50 a 59 años.

+ 60 años.

INSCRIPCIONES:

Costo del individual y por equipos. General total: \$3.800 (cada uno).

IMPORTANTE: el precio se mantiene hasta el sábado 4 de marzo. A partir del 5 de marzo incrementan los precios de inscripción a \$4.500 por persona.

Los primeros 100 inscriptos acreditados contarán con remera musculosa.

En caso de participar en las dos modalidades (Ejemplo: triatlón por equipo y al otro día la prueba individual), pagará la inscripción General de \$3.800 y un adicional de \$1.000 para participar en la otra modalidad.

PREMIOS:

-Triatlón Infantiles. Participativo. Medallas.

-Triatlón por equipos: premiación general del 1° al 5°.



23 de Febrero – Pág. 5

- Triatlón individual: general del 1° al 5° y por categorías del 1° al 3°. Acumulativas.

kit incluye:

Derecho de participación.

Remera de la competencia (musculosa).

Kit bolsa con sorpresas.

Medalla finisher.

Cronometraje final.

Refrigerio; hidratación y frutas.

Servicio de ambulancia y asistencia médica.

ACREDITACIÓN Y CONFIRMACIÓN DE INSCRIPCIÓN

En caso de hacer transferencia deberá imprimir o exhibir el comprobante al momento de retirar el kit. También puede mandar el comprobante al WhatsApp:

3777473180.

Cierre de inscripción: dos opciones.

1. cuando se complete el cupo de participantes.

2. hasta el 10 de marzo.

Formas de pago:

Transferencia:

Cuenta Banco Corrientes S.A.

Titular: Municipalidad de Goya

Cuenta: 131460/1

C.B.U: 0940005416001314600011

Sucursal: Goya Corrientes.

Cuit: 30-70745517-5

Pago Efectivo:

Oficina Dirección de Deportes (Juan E. Martínez y 9 de Julio) de 7 a 12,30 hs. Whatsapp: 3777473180.

CÁRITAS GOYA INVITA A AYUDAR EN CUARESMA A TRAVÉS DE UNA CAJITA SOLIDARIA

Durante el tiempo de Cuaresma, Cáritas de la diócesis de Goya invitó a ser solidarios una vez más con quienes más necesitan. Es por ello que dispusieron en todas las parroquias y capillas de los siete departamentos de la diócesis las "cajitas solidarias cuaresmales".



Carita ayuda todo el año, pero, en cuaresma dinamizan esta idea como un medio para poder concretizar el ayuno y la oración llevados a la caridad. Así lo explicó la coordinadora de CÁRITAS Diocesana, Betty Fernández.

“Este instrumento está plantado en toda la diócesis desde el año pasado e hicimos felices a muchas personas, esta cajita es llevada el miércoles de cenizas y vuelve a la parroquia el sábado de gloria o el domingo de pascuas. Nos ayuda a cumplir además con el propósito de este tiempo cuaresmal como el ayuno y la caridad”.

“Invitamos a que cada familia tenga esta cajita solidaria, como un gesto y acción del propósito de este tiempo cuaresmal que es la caridad” enfatizó.

La acción consiste en colocar en cada cajita el monto en dinero de lo que uno se priva o ayuna. Esta acción va dirigida a ayudar el arreglo de viviendas de familias carenciadas de cada comunidad, “para darle una mano en mejorar la vivienda de algunas persona o familia del barrio”.



De esta manera Betty invita a toda la sociedad a sumar su colaboración para ayudar a transformar las realidades de pobreza que viven tantas personas y comunidades en nuestra ciudad.

A la vez continuar con las acciones de promoción que CÁRITAS viene desarrollando, fomentar el

compromiso y la solidaridad en nuestra sociedad y animar la colaboración sostenida durante el año, para continuar los numerosos programas que acompañan.

“A veces se puede hacer poco, pero es tanto para nuestros hermanos que tanto necesitan” finalizó.

PRIMER CONVERSATORIO DE LA MUJER Y LA NIÑA EN LA CIENCIA

En el Salón Don Pedro se desarrolló este espacio de debate, con la participación de distintas panelistas, disertantes que pusieron en la consideración de los presentes el abordaje de diversas temáticas con el propósito de trazar desde una agenda pública la oportunidad de generar políticas públicas.



Antes del debate preparado con cada una de las temáticas, como disparadores para la conversación se presentó a los alumnos participantes de las Olimpiadas de Matemática (Ñandú y OMA) de la escuela de matemáticas que funciona en el Instituto San Martín.

De igual manera se hizo la presentación de los alumnos del Instituto San Martín del proyecto Patrulla Ecológica.

La Directora de la Mujer Agostina Montenegro agradeció al Intendente Municipal Mariano Hormaechea por incluir estos espacios, estas oportunidades; al Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros por posibilitar trabajar desde su dirección en la socialización de los temas, y a cada una de las disertantes que plantearon la temática presentada.

“Es un desafío poder llevar adelante este espacio de debate, de análisis, de interactuar en los temas que nos hemos planteados escuchar y escucharnos. Entendimos que es necesario el aporte enriquecedor que darán estas mujeres, profesionales, comprometidas en acompañar los cambios necesarios, hemos creado este espacio de ida y vuelta para poner en agenda pública las discusiones que las mujeres y los hombres nos debemos”.



Entre las disertantes se encontraban la Lic. Mariángeles García; Lic. Vanesa Morales; Lilia Urquijo; Patricia Sol Benetti; Mariela Contreras; María del Carmen Colonese y Sofía Chetti; Stella Araya; Laura Segovia; María Paz Lampugnani; Sonia Espina; Gisella Dezorzi; Selva Vera; María Fernanda Toledo; Daylin Quintana y Verónica Ahlbom, con la moderación de Agostina Montenegro y María Luz Boyeras Navarro.



DIRECCIÓN DE CULTURA

Este viernes 24 vence el plazo de inscripción para los cursos y talleres que ofrece la Dirección de Cultura.

DIRECCIÓN DE CULTURA
Cultura que Florece
Inscripciones en Escuelas y Talleres
DEL 13 AL 24 DE FEBRERO DEL 2023

- ESCUELA MUNICIPAL DE TEATRO DESDE LOS 7 AÑOS
- ESCUELA MUNICIPAL DE DANZAS NATIVAS DESDE LOS 4 AÑOS
- CORO MUNICIPAL INFANTO JUVENIL DESDE LOS 6 AÑOS.
- TALLER DE DANZAS CLÁSICAS DESDE LOS 7 AÑOS
- ESCUELA MUNICIPAL DE MUSICA DESDE LOS 11 AÑOS
- CORO POLIFÓNICO MUNICIPAL DESDE LOS 18 AÑOS
- TALLER DE GUARANÍ DESDE LOS 12 AÑOS
- TALLER DE ARTE E INVENTIVAS DESDE LOS 6 AÑOS

Inscripción de Lunes a Viernes de 8 a 12 y de 15 a 19 en Casa de la Cultura - Teatro Municipal - Con fotocopia de DNI

Goya Ciudad vamos en equipo!

El Director de Cultura Manuel Zampar anticipó: “Algunos talleres han completado el cupo, poniéndose una

lista de espera, una vez iniciado los mismos se convocará en caso de poder ampliarse.

El funcionario detalló: “Cultura brinda la oportunidad de integrar el Coro Polifónico, el Coro Infanto-Juvenil, clases de instrumentos musicales, teatro, danzas nativa y clásica, curso de guaraní, incluso esto nos llevó a conversar con el Intendente Municipal Mariano Hormaechea y el Secretario de Gobierno Gerónimo Torre para la incorporación de nuevos docentes de artísticas para dar cumplimiento con las inscripciones.

Para comentar de manera orgulloso: “Un año muy bueno el que estaremos iniciando en el mes de marzo”; también otras de las propuestas charladas es la posibilidad de concluir con los arreglos de la primera planta de la Casa de la Cultura.

INTENDENTE HORMAECHEA VERIFICÓ AVANCES DE TRABAJOS EN LOTEOS EN BARRIOS SCOFANO Y LAGUNA BOSCO

El doctor Mariano Hormaechea, intendente municipal acompañado del Secretario de Obras Públicas de Goya, Guillermo Peluffo, recorrieron y verificaron los avances de trabajos que se están llevando adelante a través del Instituto de Viviendas de la Provincia de Corrientes. Estos trabajos se ejecutan en el predio ubicado entre las calles N. Kirchner, Reconquista y San Luís, lindante a la Ruta N° 12, ubicados al este de la ciudad, son seis manzanas dónde provincia y municipio avanzan con distintos trabajos en estos terrenos.

La obra comprende tareas de: Desbarre, desmonte, relleno, compactación y nivelación. A lo que se suman obras complementarias de construcción cordón cuneta, badén y enripiado de calles.

Además, obras de infraestructura eléctrica más nexos MT 13,2 KV. que se implementa sobre 180 lotes. Como también obras de servicios de agua y cloaca.

El intendente ponderó la inversión que realiza el gobierno provincial en



estos terrenos, destacando que se continúa trabajando en equipo para beneficio de todos los goyanos.



Secretaría de Industria

ESTADÍSTICA POSITIVA DEL GOYA LÍQUIDA

Hasta el 21 de febrero, la repercusión del programa Goya Líquida se manifestó en las estadísticas. En una semana, más de 350 seguidores, más de 3350 cuentas alcanzadas, con 142 publicaciones; 151 historias. “Realmente logramos el objetivo”, dijo la Secretaria de Industria.



María Paz Lampugnani realizó un balance de lo que dejó el programa “Goya líquida” que se llevó a cabo hasta el 21 de febrero. Este es un programa que busca potenciar la venta de los comercios en la liquidación de fin de temporada. El Municipio se encarga de la provisión de la señalética y la difusión. Las cuentas de redes sociales del programa continuarán activas para promocionar ofertas en librería y uniformes con vistas al inicio del ciclo lectivo.

“Realmente fue una semana muy intensa. La Secretaria, con todo el equipo trabajamos incansablemente para hacer todas las publicaciones y poder promocionar, que es lo más importante. Lo que ayuda a los comercios es promocionar sus ofertas y ayudar en la difusión y realmente nos sorprendió en nuestra red social, el movimiento que tuvo. En una semana, más de 350 seguidores, más de 3350 cuentas alcanzadas, con 142 publicaciones; 151 historias. Realmente logramos el objetivo que nos propusimos”, destacó la Secretaria de Industria.

ENCUESTA

La Secretaria de Industria comentó: “El martes 21, hice una pequeña encuesta a través de la página, preguntando si le había gustado al público en general, la página. Si le había servido para conocer e informar promociones en el caso de los comercios. A los consumidores, le había servido conocer a través de la página y si les gustaría que continuara la página y activas las cuentas. Las respuestas fueron del 80 al 100 por ciento de apoyo, gustó también esa innovación que tuvimos en esta nueva propuesta. La primera vez fue mucho más presencial, fue la difusión a través de los medios. Pero esta vez quisimos ir mucho más allá e innovar con la tecnología”.

“Las dos redes sociales seguirán abiertas. Ahora comenzamos a trabajar con lo que es librería y uniformes, porque comienzan las clases y la gente querrá informarse de las promociones que existen, de la canasta escolar del banco de Corrientes, las librerías adheridas. Ayudaremos a dar a conocer eso”, anticipó la funcionaria.



Entrada libre y gratuita:

ENTRE AMIGOS: VUELVEN LAS PEÑAS A LA CASA DE LA CULTURA



La Dirección de Cultura invita para este viernes 24, desde las 21 horas en Casa de la Cultura, a la Peña Musical “Entre Amigos”, con entrada libre y gratuita.

De esta propuesta musical participarán Alejandro Giordano; Alfredo Arrieta; Selva Vera; Lisandro Stalla; Diana Solís; Alejandra Moro; Grupo Chamamecero; Pablo Chamorro.

El titular de Cultura Manuel Lito Zampar adelantó el debut y expectativas que genera Alejandra Moro, como integrante del Coro Polifónico Municipal, alumna del taller de canto de la Escuela de Música y el acompañamiento de lujo de manos del profesor Orlando Ortiz, Tuky Ortiz y Rubén Olmedo.

Adelantó la venida de músicos de Esquina “así que están todos invitados a participar”, dijo.

“Al final de la peña habrá un festejo, pero eso es sorpresa así que quiero y deseo que se convierta en una noche inolvidable y entre amigos”, reiteró. En este punto aclaró que aquellos que quieran asistir a este evento con conservadora “lo puede hacer tranquilamente, no obstante, se va a disponer de un servicio de cantina y menú criollo”.

CONMEMORARON EL 145º ANIVERSARIO DE LA BATALLA DE IFRÁN

Este miércoles se llevó a cabo, en el monolito que recuerda la locación de dicho enfrentamiento armado entre celestes y colorados (Federales), un acto para rendir honores a los soldados muertos en la batalla acaecida el 19 de febrero de 1878 en Costa del Estero Cafarreño, al Noroeste del Departamento de Goya.



Dicho acto estuvo encabezado por el intendente municipal, Mariano Hormaechea y por el Secretario de Gobierno de la comuna de Yatay Ti Calle, Jorge Sandoval.

La apertura la dio la bienvenida a las autoridades comunales de municipios del interior, personalidades del mundo de las letras como el profesor Jorge Enrique Deniri, presidente de la Junta de Historia de la Provincia de Corrientes; el presidente de la Junta de Historia de Goya, Jorge Alberto Romero; en representación del Colegio Secundario de Paraje Ifrán, la profesora María Luz Varela; miembros de Comisión organizadora del 145º Aniversario de la batalla, docentes, vecinos y estudiantes.



Se presentó la bandera de ceremonias del Colegio Secundario de Ifrán, tras lo cual se entonaron las estrofas del Himno Nacional Argentino. La invocación religiosa estuvo a cargo del presbítero Orlando Gutiérrez.

Continuando con el orden del acto, la representante de la Comisión Organizadora por el 145º Aniversario, profesora Stella Perichón, brindó unas palabras a los presentes.

“Particularmente fue una necesidad desde hace mucho tiempo de dar memoria y homenaje a tantas personas que trágicamente dieron sus vidas, esta vez en Ifrán. En este lugar, monumento público que se ha podido levantar para evocar, unificar y rendir homenaje a tantos hermanos correntinos, locales y de diferentes lugares de la provincia fueron partícipes de esta cruel batalla”.

“Las nuevas generaciones de Ifrán evocamos a los antepasados...en el silencio de sus tumbas, en la densidad de los campos santos...son recuerdos tristes, no sabemos sus nombres, sí su coraje y valentía que en aquellos años de encuentros violentos y luchas ideológicas perdieron la vida”.

“Los ciudadanos de hoy, adultos y jóvenes, insistimos en la búsqueda de la hermandad, la justicia, la paz y sobre todo la libertad. Decimos NO a la cultura de la muerte, y sí lamentablemente hay muertos: que nada sea en vano”.

Por último, agradeció al intendente de Goya, Mariano Hormaechea y miembros de su equipo por brindar la colaboración en la realización de este acto, “así como a cada persona que brindó su colaboración de una u otra manera”.

JORGE ENRIQUE DENIRI

“Ifrán es la batalla más sangrienta de los enfrentamientos internos en Corrientes, tiene una significación aparte porque va a llevar a que definitivamente la provincia de Corrientes pierda el territorio de Misiones, la disputa por el poder de los liberales y federales había llegado

a un punto de no retorno... 5.500 liberales y 2.500 federales estaba cantado el resultado”.

“El enfrentamiento armado, con las armas duró 10 minutos y después con las armas blancas, hubo muchos muertos, pero no tantos en el campo de batalla como en la persecución, o sea que de acá a Goya mataron como a 300 hombres”, referenció.

“Cada vez que puedo lo digo, nuestra historia está en peligro, está en peligro por la enorme cantidad de publicidad y el atractivo por no interiorizarnos de los nuestro, no está en las escuelas y lo que van a salvar la historia de Corrientes son los correntinos, dentro de los correntinos los que la van a salvar son los maestros... Esa es la responsabilidad que tenemos todos”, reflexionó.

TESTIMONIO

Seguidamente, la vecina Mercedes Catalina Núñez brindó un breve testimonio que le fuera narrado en forma oral por sus padres, que a su vez escucharon diálogos de los primeros pobladores del paraje quienes asistieron a algunos heridos de esta batalla con medicina y alimentos “de los cuales algunos vivieron y otros fallecieron. Dichos protagonistas se encuentran sepultados en el cementerio de esa localidad”.

Pobladores de Ifrán quisieron rendir homenaje montando sus caballos. Es así que la agrupación tradicionalista Espíritu Santo rindió tributo a los caídos “con estirpe gaucha, sangre en las venas, dando vida a la hermandad de cada correntino”.

Es así que el jinete Carlos Hernández destacó la fecha trágica para el pueblo correntino y llamó a desterrar para siempre el odio, las diferencias ideológicas e intereses personales defendidas con sangre de hermanos “para eso está la palabra, tenemos que conversar, con las armas no se arregla nada, así que muchas gracias a todos los que se acercaron a mi paraje Ifrán”, finalizó.

OFRENDA FLORAL



El intendente de Goya, Mariano Hormaechea y los vecinos: Ester Encinas y David Espindola depositaron una ofrenda floral al pie del monolito que se encuentra a 35 km de nuestra ciudad, tras lo cual se impuso el minuto de silencio.

Luego de un agradecimiento a Sergio Perichón, la tarde se hizo propicia para la música de la mano de “Alma Chamamecera”, grupo musical integrado por César Barrientos y Maxi Encinas. Para cerrar el acto se

procedió al retiro de banderas

PRESENTES

Estuvieron presentes acompañando a la comunidad de Ifrán: el Director de Cultura, Manuel Lito Zampar; de Servicios, Pedro Zarantonelli; Deportes Alejandro Lago; de Farmacia Luis Ramirez; Concejal Marcelo Frattini y su par presidente del Cuerpo de concejales de Yatay Ti Calle, José Luis Escobar entre otros.

PRÓRROGA SOLICITUDES BOLETO ESTUDIANTIL

La Municipalidad de Goya comunica la prórroga de la inscripción del boleto estudiantil hasta el viernes 3 de marzo. Este trámite se puede realizar con libretas o inscripción escolar (antes la falta de constancia de alumno



regular).

Las solicitudes para el boleto estudiantil se realizan en Secretaría de Educación, oficina 23 del Paseo “La Anónima” en el horario de 7 a 13 horas, las mismas se pueden realizar hasta el viernes 3 de marzo.

Estas inscripciones del boleto estudiantil son para renovación y/o extravió. En el caso de renovaciones deberán presentar: fotocopia de

documento de identidad, constancia de alumno regular o libreta de calificaciones o inscripción escolar.

En el caso de extravió se deberá presentar: fotocopia DNI, constancia de extravió expedida por policía, constancia de alumno regular o libreta de calificaciones o inscripción escolar.



GOYA DESTINO ELEGIDO POR LOS TURISTAS

La temporada de verano que incluyó una diversidad de propuestas organizadas fundamentalmente desde áreas como Turismo y Juventud, concluirá este domingo con un programa imperdible, con la colaboración de otras áreas.

Un verano positivo con alta demanda de servicios y la capacidad hotelera cubierta prácticamente en su totalidad.

El Director de Turismo Sebastián

chipa, desfile de moda y la actuación de Yerba Brava con entrada libre y gratuita”.

El desfile cuenta con la organización de “Rio Group”.



Candia De Biasio hizo referencia sobre las actividades desplegadas en este verano, programas desarrollados con el propósito de atraer a visitantes y locales, valorizar los espacios públicos recuperados, con propuestas artísticas, musicales y otras ofertas, como el caso del carnaval que volvía a concentrar la atención del público.

Estos acontecimientos produjeron una excelente demanda de la capacidad hotelera, con una ocupación cercana al 100 %.

PROPUESTAS ACEPTADAS

El Director de Turismo calificó como “muy significativos los números arrojados en este verano”, con propuestas que han sido aceptadas por las familias fundamentalmente. “La Playita, el Parque Acuático, los eventos organizados en “El Inga” los domingos para todos los gustos y un cierre de verano con el concurso de

CAPACIDAD CUBIERTA

HOTELERA

El fin de semana largo con los carnavales y la travesía Isoró, con la presencia de 240 botes, “permitió que Goya tenga la capacidad hotelera cubierta casi en su totalidad, alcanzando un 96%”.

En relación a la diversidad de productos turísticos consumidos, “la gente quedó contenta con las actividades y la ciudad pudo exhibir su mejor cara. Estamos contentos de los resultados del fin de semana”. En su repaso de la temporada, el Técnico en Turismo destacó el rubro pesca, en el cual los guías han ofrecido sus servicios, y también los paseos guiados a la Reserva Las Damas, con casi un centenar de visitantes que optaron por este servicio.



**OFERTA DIVERSA GOYA
TURÍSTICA**

En la parte final señaló: “Goya cuenta con esta posibilidad de oferta diversa,

con un plus: la calidez de su gente, precios accesibles con ofertas para todas las familias. Esto nos pone en camino para lograr el producto y la aspiración de hacer de Goya una Ciudad Turística”.

245° Aniversario de su Natalicio

GOYA HOMENAJEARÁ AL GENERAL SAN MARTÍN

Este próximo sábado 25 de febrero se conmemorará el 245° Aniversario del natalicio del General José Francisco de San Martín y en Goya se realizará el homenaje en la plaza que lleva su nombre, al pie del monumento que lo honra.

25 DE FEBRERO
245° ANIVERSARIO DEL NATALICIO DEL GENERAL
José Francisco de San Martín
SÁBADO 25/02/2023 | PLAZA SAN MARTÍN
07.45 HS
• Concentración de autoridades civiles, militares, policiales, eclesiásticas, escolares, y público en general.
PROGRAMA DE ACTO:
08:00:
• Izamiento del Pabellón Nacional.
08:10:
• Entonación del Himno Nacional Argentino ejecutado por la Banda Militar "Puerto Argentino".
• Palabras alusivas de la presidente de la (ACSG): Lic. María Virginia Coria.
• Ofrendas florales al pie del monumento central de Plaza San Martín.
• Himno a San Martín ejecutado por la Banda Militar "Puerto Argentino".
• Pasaje de Honor.
• Desconcentración.
18:00:
• Arrío de la Bandera Nacional.
Lic. María Virginia Coria
Presidente ACSG
Dr. Mariano Hormoechea
Intendente Municipal

Participan en la organización la Asociación Cultural Sanmartiniana y la Municipalidad de Goya.

El programa del acto es el siguiente:

- 7:45 horas: Concentración de autoridades civiles, militares, policiales, eclesiásticas.
- 8:00 horas: izamiento del pabellón nacional
- 9: 10 horas: entonación del Himno Nacional argentino ejecutado por la Banda Militar Puerto Argentino.
- Palabras alusivas de la presidenta de la Asociación Sanmartiniana de Goya, María Virginia Coria.
- Ofrendas florales al pie del monumento central de plaza San Martín.
- Himno a San Martín ejecutado por la banda militar Puerto Argentino
- Pasaje de honor.
- Desconcentración
- 18 horas. Arrío de la Bandera

El próximo sábado 25 de febrero, en la plaza San Martín se realizará el acto conmemorativo del 245^a aniversario del Natalicio del General José Francisco de San Martín.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina